

NOTICIAS - CULTURA

Lorenzo Silva gana el Premio Planeta 2012

El escritor Lorenzo Silva ha ganado el Premio Planeta con la novela 'La marca del meridiano', una nueva historia de los guardias civiles Bevilacqua y Chamorro.

En esta novela, los dos guardias civiles deben investigar un caso de delincuencia organizada en Barcelona y cooperar con la policía catalana, los Mossos d'Esquadra.

El autor ha explicado tras proclamarse ganador en el Palau de Congressos de Catalunya de Barcelona que el crimen es la excusa para indagar "en la crisis moral del país", pero no desde la superioridad, ha apuntado, sino desde la humildad de quien sabe que ha sido copartícipe de ella.

Silva ha repetido en varias ocasiones que confía en que la línea imaginaria que da nombre a su novela, el meridiano de Greenwich, no acabe convirtiéndose en una frontera, y en este sentido ha dicho que la novela plasma los matices y roces que se producen entre catalanes y el resto de españoles.

Por ejemplo, la cabo Chamorro es andaluza y tiene ciertos prejuicios hacia los catalanes, unos prejuicios que Bevilacqua intenta desmontar sin mucho éxito: "Esa frustración yo la tengo cuando estoy en Madrid y cuando estoy en Barcelona", ha confesado el escritor, que divide su vida entre ambas ciudades.

Al margen de las alusiones a la actualidad política, el escritor ha comentado que sus dos personajes fetiche tienen algo de Sherlock Holmes y Watson, pero sobre todo de Quijote y Sancho Panza, porque se mueven entre el idealismo de uno y el pragmatismo del otro, contagiándose

mutuamente.

Silva ya ganó el Premio Nadal hace dos años con 'El alquimista impaciente', y sobre la repercusión que pueda tener el Planeta en su vida --además de los 601.000 euros que se embolsará-- ha confiado en que haga posible que sus historias lleguen a un mayor número de lectores.

La periodista Mara Torres, presentadora de La 2 Noticias, ha quedado finalista con 'La vida imaginaria', una historia de amor protagonizada por Fortunata Fortuna, una mujer que debe reconstruir su vida después de una ruptura.

Aunque las dos novelas ganadoras no pueden ser de temáticas más diferentes, hay una cosa que las une: Extremoduro, ya que las dos incorporan citas de la banda; la novela de Torres arranca con una de ellas, y Silva ha llegado a decir entre bromas que está preocupado porque el cantante, Robe Iniesta, "empieza a ser demasiado grande".

La periodista de televisión dedica su día a día a narrar la actualidad, y precisamente por eso su novela se mueve en un universo totalmente distinto, el de los sentimientos: "Dedicar algo de tu vida a algún ejercicio que te haga despejar la mente a mi me ha venido bien", ha comentado.

Una de las integrantes del jurado, Ángeles Caso, ha subrayado que la novela de Torres es una sorpresa "maravillosa" y entre sus virtudes ha destacado el logrado equilibrio entre el lenguaje coloquial y el lenguaje más culto y reflexionado.

FUENTE: www.europapress.es

Premio Nacional de Poesía Joven 2012

La autora **Martha Asunción Alonso** ha sido galardonada con el Premio Nacional de Literatura en la modalidad de Poesía Joven 'Miguel Hernández' correspondiente a 2012 por la obra *Detener la primavera*. El premio distingue una obra de poesía publicada en 2011 por un autor español menor de 31 años. Está dotado con 20.000 euros.

Martha Asunción Alonso (Madrid, 1986) es licenciada en Filología Francesa por la Universidad Complutense de Madrid. En la actualidad, compagina la creación literaria con la docencia en Francia.

Su obra poética ha sido reconocida en diversos certámenes, como el premio La Voz más Joven de la Obra Social de Caja Madrid (2009) y el Premio de Poesía Antonio Machado de la Fundación de Ferrocarriles Españoles (accésit

en 2009).

Ha publicado los poemarios *Detener la primavera* (2011, Premio Antonio Carvajal, Ediciones Hiperión), *Crisálida* (2010, Premio Nuevos Creadores de la Academia de Buenas Letras de Granada, Editorial Alhulia) y *Cronología verde de un otoño* (2008, Premio Blas de Otero de la UCM, Ediciones UCM).

FUENTE: www.bne.es

